



Toma posesión Claudia Sheinbaum como presidenta de México



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Desde la 9:03 sonó la campanilla de inicio y directamente los posicionamientos de los partidos políticos. Fueron con la mano estirada, pero exigiendo el mismo trato como la hizo la coordinadora de los diputados de MC, **Ivonne Ortega**, quien ofreció voluntad, pero, como decía su abuelo, *como veo doy*. El presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, fue efusivo al extremo, pero tampoco con algo de consistencia en su discurso, solo se adjudicó como triunfo legislativo que le ofrecían a la Presidenta la reforma judicial.

Luego de un receso y cuando vuelve a sonar la campanilla para reiniciar la sesión, aparece **Ifigenia Martínez**, a quien no se había visto en este nivel de salud y con el uso de oxígeno, ni que no pudiera incorporarse para ponerse de pie y entregar la banda presidencial. Fue una ceremonia vistosa, pero la orden de Claudia Sheinbaum fue que quienes se le acercaran fueran mujeres.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeIJMyMi1MBDk_WI2hQK0mgBucRjfMDFV-Idh8WcFmpCmQ?e=KII9R0